

Am 24-25 November gab es eine Konferenz für Pastoren und Führer.

Es hat in der Vyshny Volochek Baptistkirche stattgefunden.



Der Vizevorsitzender der russischen Baptistvereinigung Sergey Sipko war der Hauptsprecher.



Er hat über unser Ministerium und über die Verkündigung des Evangeliums gesprochen.



Gedichte und Lieder haben geklungen.

Zu führen und zu lieben

Aktualisiert Mittwoch, den 13. Juni 2018 um 21:33 Uhr



Geschwister haben zusammen den Herrn verherrlicht



Dort hat interessante Diskussionen stattgefunden.



Teilnehmer haben persönliche Zeugnisse erzählt



Zu führen und zu lieben

Aktualisiert Mittwoch, den 13. Juni 2018 um 21:33 Uhr



Wir sind dem Gott für diese Konferenz so dankbar.

